

HIER IST
ÜBRIGENS
RECHTS

PFÖTCHEN HOCH.



DANN GLAUB DOCH DEM ALTERNATIVEN SPECKTRUM

UND HIER
IST DIE MITTE
DER GESELLSCHAFT

SEI DIE MAUS.

**Wer immer nur brav das Pfötchen hebt,
wenn Rechtsextreme rufen, spielt am Ende
mit dem Feuer. Und verheizt unsere Demokratie
gleich mit. Nicht kuschen, nicht abnicken,
nicht anbrennen lassen.
Auch nicht zur #KommunalWahl26!**

**DESHALB RÄT DIE MAUS:
Raus aus Eueren Löchern.
Unterstützt die demokratischen Listen für
die Kommunalwahl!**

**Die demokratischen Parteien und
Gruppierungen brauchen DEIN
ENGAGEMENT gegen den Rechtsruck.**



**Demokratie
braucht Dich!
Engagier´ Dich.**



KEINE ALTERNATIVE ZUR DEMOKRATIE.